
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大津市内の児童クラブ保護者会からなる「大津市学童保育（児童クラブ）連絡協議会」発行 

No.4－ 2018．10月 －   

                     
  

      

ススロローーガガンン  ：：  子子どどももたたちちにに豊豊かかなな放放課課後後をを！！  

oottssuu__ggaakkuuddoo@@yyaahhoooo..ccoo..jjpp    

http://gakudo-shiga-otsu.jimdo.com/                   

全国連協 

しが県連協 保育運動連 

大津市連協 指導員組合 

湖西･北･西ﾌﾞﾛｯｸ 中ﾌﾞﾛｯｸ 南ﾌﾞﾛｯｸ 東ﾌﾞﾛｯｸ 

 

児童クラブ課より 
要望書に回答していただきました！ 

 

9月３日(金)19時より、大津市役所にて児童クラブ課（畑先課長）より、要望書

に対して、回答をしていただきました。大きな台風が来る直前でしたが、参加して

くださった皆さま、ありがとうございました。 

 

≪要望書に対する回答≫ 
 

１．過密化の解消について  

 過密化が進む児童クラブにおいては、学校の改修工事に併せて学校施設を有効活

用していく方針。また、民間の児童クラブ設置を後押し。 

 小学校の空き教室を使うには、エアコンの設置が必要で、予算化しなければなら

ない。小学校の空き教室を使用する交渉も指導員がに任せているところがある。 

 

２．十分な指導員の配置について  

 配置人数の基準を満たすように自治会の回覧板や広告媒体を通じて、指導員の募

集をかけている。また、日曜日に指導員の面接を実施するなど努力はしている。 

 

３．保育の質を高めるため指導員の労働環境・職務分掌の見直しについて 

 さまざまな内容の研修機会を多く設け、指導員の質の向上に努めている。 

 

活動報告 

     

 

 

４．男女別トイレをすべての児童クラブの全棟に設置してほしい 

 使い勝手を良くするよう改善していきたい。H31年度予算化する予定はなく、今

のところトイレの設置予定はない。トイレに限らず、老朽化修繕の優先順位を設け

て進めていきたい。 

 

５．夏休みの開所時間を早めてほしい 

 厳しい現状。すぐには対応できない。 

 

６．緊急時・災害時に備えて十分な設備を整えてほしい 

 電話回線増設は費用対効果を考えるとどうか。児童数が多いクラブ(瀬田東・瀬田

北)は２回線ある。ネット環境を整えるのは、費用が高額なため困難である。 

 

７．児童クラブの施設を改修してほしい 

 限られた予算内で優先順位をつけて改修にあたっている。 

 

８．児童クラブの公設公営による運営を続けてほしい 

 保護者の皆さんの協力のもと、頑張っていきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜回答続き＞ 

１． 保育の質を高めるための指導員の労働環境について 



 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜大津市議会議員との懇談会がおこなわれました！＞ 

◆出席市議会議員（順不同） 

浜奥 修利 議員           

幸光 正嗣 議員 

岸本 典子 議員 

石黒 賀津子議員 

山本 哲平 議員 

林  まり 議員 

杉浦 智子 議員 

 

◆懇談会の流れ 

 １．大津保育運動連絡会よりの説明 

 ２．出席者紹介 

 ３．大津保育運動連絡会が大津市に要望する署名内容の説明 

   ①公立保育園の民営化問題について…保護連 市労連保育班 

   ②保育士の処遇改善問題・保育士人材確保について…市労連保育班 

                           福保労風の子保育園分会 

                           福保労つくし会分会 

                           保護連 

   ③公立園の耐震化問題みついて…保護連・公立保育園の保護者 

   ④公立児童クラブ指導員の処遇改善問題について…市労連学童労組 

                          市連協 

   ⑤公立児童クラブにおいての施設環境について…市連協・市労連学童労組 

 ４．懇談 

 ５．閉会 

 

 市連協からは、各クラブからの夏休みアンケート結果から特に意見の多かった事柄

について報告されました。 

☆過密化による、十分な保育場所が確保できなかったこと。 

☆猛暑のため夏休みのイベントが中止になったり、室内にいる時間が長かったりした

ことで、子どもたちがストレスに感じていたこと。 

☆児童クラブによっては、十分なトイレの数がなく子どもたちの健康面を心配する声

が多かったこと。                         （一部抜粋） 

♪♪編集後記♪♪ 

と～っても暑くて、いろいろなことが変更になった今年の夏休み。“熱中症指数”

にやたらと詳しくなったわが子。なんだかちょっとおかしかったです。長い小学生

生活、一度はこんな経験をするのも社会勉強かなと親はのんきに思っています。２

学期も元気な子どもたちの声が響く学校や児童クラブ。『楽しい！』の声が、私た

ち親を元気にしてくれますよね。引き続き、保護者の皆さまのご理解、ご協力をよ

ろしくお願いします。(仰木の里東児童クラブ 広報担当） 

 

① 第３５回 全国学童保育研究集会(神奈川) 

日時：１０月２０日(土) 

２１日(日)９:５0～1５:３0 （受付９:３０～） 

※詳細につきましては後日改めて案内いたします 

 

② 第２回代表者会議 

日時：２０１８年１０月２８日(日) １０:００～ 

会場：明日都浜大津 ５F 大会議室 

日時が変更になっています。 

③ 第４回代表者会議 

日時：２０１９年２月１７日（日）１０：００～ 

会場：明日都浜大津 ５F大会議室 

ご案内 …担当の方はご予定下さい… 



 


